

Kandidatur für den Rat (Ratschlag Herbst 2024)

Region Süd

Sophia Wagner

Hallo, ich möchte als Vertreterin für die AG ArbeitFairTeilen für den Rat kandidieren. Wer bin ich? Ich bin Sophia, bin 25 Jahre alt, lebe in Bamberg und studiere im Master Gesellschaftstheorie in Jena. Seit Beginn meiner Studienzeit im Jahr 2019 bin ich bei Attac aktiv. Zuerst über die Gruppe der Attacitos in Bamberg. Damit verbinde ich vor allem die Vernetzung mit weiteren lokalen und politischen Gruppen in Bamberg und die Möglichkeiten, die Attac als junger Mensch bietet; wir organisierten über die Attacitos Fahrten in den Danni, nach Lützerath oder zum Ende Gelände Sommercamp in Hamburg und konnten so einige Bamberger*innen für die Aktionen mobilisieren. Mir liegen diese Wald- und Kohlegrubenbesetzungen sehr am Herzen, weil ich es wichtig finde, für das Klima und gegen den Kapitalismus zu kämpfen und weil bei solchen Aktionen Solidarität und ein anderes gemeinsames Leben erfahrbar werden. Nicht zuletzt lernt man viele weitere Aktivist*innen kennen und fühlt sich ganz konkret wirksam, wenn am Ende des Tages der Baum, den man stundenlang besetzt hatte, noch steht und nicht gefällt wurde. Über anarchistische Arbeitsorganisation im Protestcamp Lützerath schrieb ich auch meine Bachelorarbeit.

Mein Interesse für Arbeitssoziologie führte mich auch dazu, dass ich mich 2021 der bundesweiten AG ArbeitFairTeilen anschloss. Die allgemeine Verkürzung der Wochenarbeitszeit halte ich für ein wichtiges und äußerst lohnendes politisches Projekt, für das es viele gute Gründe gibt; ökologische, feministische, gesundheitliche, beschäftigungspolitische oder ökonomische Gründe - und nicht zuletzt solche, die die Ermöglichung eines lebenswerten Lebens für alle und ihre Freiheit als Menschen betreffen. In der AG übernehme ich als das jüngste Mitglied hauptsächlich koordinierende Aufgaben, was von der Erstellung von Videokonferenzen bis hin zur Planung unserer Vortragsreihe zum Thema Arbeitszeitverkürzung reicht.

Um dies weiterhin tun zu können und zwischen der AG und gesamt-Attac zu vermitteln, Vorschläge einzubringen und Diskussionen weiterzutragen, möchte ich als Mitglied für den Rat kandidieren. Insbesondere möchte ich mich auch für junge Menschen in Attac einsetzen, damit bei Attac weiterhin Menschen verschiedenen Alters aktiv sind.